

Je m'oppose au projet GNL/Gazoduq parce que ce projet fera en sorte que les GES mondiaux augmenteront et donc annulera tous les efforts de la part des Québécois depuis 30 ans pour les diminuer.

Il est inconcevable en 2020 qu'un tel projet puisse passer alors que nous constatons à chaque année les effets dévastateurs des changements climatiques. Je dis NON à ce projet!

Virginie Derome

358 **P** **NP** **DM272**

Projet de construction d'un complexe
de liquéfaction de gaz naturel à Saguenay

6211-19-030